
LAS CLAVES 
García-Page. «Vamos a ver en qué queda el 

documento y si alcanza gravedad» 

Alberto Fabra. «El documento el plan 

satisface a todo el mundo». 

El PSOE manchego no descarta llevar al Tribunal de la UE el 
plan del Tajo 
El alcalde de Toledo, García-Page, cree que primero se agotarán todas las vías judiciales en España para evitar el envío de agua a Alicante  
27.03.13 - 01:10 - R. A./E. IRLES | TOLEDO/ELCHE.

El secretario general del PSOE en Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, dijo ayer que no descarta ningún tipo 
de defensa ante los tribunales del borrador del Plan de Cuenca del Tajo, aunque primero, añadió, «vamos a ver en 
lo que queda y si este documento alcanza gravedad». 

Así lo manifestó García-Page en declaraciones a los medios, al ser preguntado por si desde su partido barajan 
llevar este documento al Tribunal de Justicia de la Unión Europea en Bruselas si finalmente sale adelante. El 
también alcalde de Toledo cree que si se plantearan recurrir este documento, primero «agotarían la vía judicial en 
España», y si aún así los tribunales españoles no se pronunciaran, se plantearían llevarlo a Bruselas, como ha ocurrido «con el tema de los desahucios». 

Sin consenso socialista 

Asimismo, y preguntado por el rechazo del PSOE de Murcia y de Valenciana hacia el preacuerdo que hace posible este borrador, el líder de los socialistas 
castellano-manchegos considera que «es normal» que no les guste porque el documento «no le gusta a nadie». 

Precisamente, estos dos partidos avanzaban el lunes que van a crear un frente común en defensa para buscar «soluciones», junto a un calendario de 
actuaciones, entre las que se encuentran la elaboración de un estudio económico y jurídico «riguroso» sobre las modificaciones aplicadas a la explotación del 
trasvase. 

Por otra parte, el presidente de Riegos de Levante, Manuel Serrano y el presidente de sindicatos, José Manuel Claver, se reunieron ayer en la sede de Elche y 
dieron respuesta a cuestiones que algunos regantes les plantearon. En general, todos preocupados por si el agua será suficiente, Claver aseguró que «la 
intención es sacar el trasvase del plan hidrológico y que los usuarios del agua tengamos derechos». Como señaló, «lo que no es admisible es que no sepamos 
el agua que se va a aprobar», aunque se mostró seguro de que María Dolores de Cospedal «no nos cortará el agua». 

El presidente del Consell, Alberto Fabra, insistió ayer en que el trasvase del Tajo-Segura está ahora garantizado porque se ha llegado a un acuerdo con 
distintas administraciones que satisface «a todo el mundo» y que para el PSOE «parecía imposible». Acusó a los socialistas valencianos de buscar el 
«oportunismo político y quedar bien con el auditorio aunque digan lo contrario a unos metros». Por su parte, la Plataforma de Toledo en Defensa del Tajo 
denunció una «trama insidiosa» entre los gobiernos de España, Murcia y Valencia para asegurar las infraestructuras trasvasistas. 
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